
2016～2017年度 No.1

　第 　7 回 委員会名

 委員長名

開催　日時

開催　場所

× 村木地区ガバナー × 細川第１副地区ガバナー × 今井第２副地区ガバナー

〇  L　赤尾　嘉晃　委員長 ○  L 後藤　裕文副委員長 〇  L 津守　勝男 副委員長

〇  L 吉岡　晋　副委員長 〇  L　桂　太郎　副委員長 ×  L　荒牧　智子　 委員

〇  L　須藤　三男　 委員 ×  L　工藤　紀子 委員 ×  L　田下　一雄　委員

〇  L　大類　雅之  委員 〇  L　遠藤　真太郎委員 〇  L　矢追　秀紀　委員

〇  L　飯田　容子　委員 ×  L　窪田　直隆　委員 〇  L　大和　祥郎　委員

×  L　里井　純二　委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

〇 L向井　忠義　SPA 〇  L　矢田部　満　SPA  L　　　　           委員

L　鹿野　担当副幹事

〇  L　あらい大介　さん　　　      
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1 4号編集・進捗状況 担当　桂L、吉岡L
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作　成　者 　Ｌ遠藤　真太郎

議　　　題 審議経過事項の概要

4号　表紙撮影会、インタビュー企画について報告　　　担当　後藤L、大類L

年次大会・記録部会運営について（4月17日と4月22日　2日間取材）　担当　後藤L

電子版等のヒット数比較について　　　　　　　　　　　　　　担当　矢追L

取材について、2.9.会員増強ｾﾐﾅｰ霞が関、2.11.目白LC献血取材、2.23.お笑いlive

名簿作成について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　担当　桂L

今後の委員会　スケジュールの確認

LINE　設定について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　担当　大類L、後藤L

その他　（勉強会開催について）

次回開催日時
　　　　　　場所

　2017年　2月24　日　金曜日　　　　15時　30分　～　17時　15分

未定（後日連絡）

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ後藤　裕文

委員長挨拶：4号1月31日リリース予定です。本日最終編集会議となります。

前回議事録確認及び議事録作成者の指名：HPにて公開済み

キャビネット報告（担当副幹事）：欠席

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整：

次回開催確認：　　2月　　24日　金曜日　15時30分～

出　席　者

　出席オブザーバー

委　員　会　報　告

広報情報

 L　赤尾　嘉晃

　2017年　1月20日　金曜日　　　15　時　 30　分　～17　時　15　分

 南青山BSQ　セミナールームA
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・文字校正担当　A表１～５飯田さん　６～１１遠藤　キャビネット大類さん　1/22

・リーダーインタビュー　女性リーダー編　3名紙面　2名ネット　計5名

・ライオンズ初の国際会長が女性であり、女性リーダーをクローズアップした。

・ゾーン、リゾンチェアパーソンを除く役員の方で登場頂いた。

・薬物乱用防止教室は地域によって差があり、情報共有の意味もあり、
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　また地域に愛される団体であるようにとの思いを込めて

表紙：北斎「浅草の風景」
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・4月17日、4月22日の2日間となる予定

・随時UPは評判が良かったため今回も行う予定
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　矢追LへPDF版のパラメーターの設置を依頼

・冊子、電子版、PDF版の比較

　年代、使い勝手で違いが出るのではないか。　PDF版が一番普及？
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・2月23日お笑いライブの収益で熊本支援

　12:00/18:00赤尾委員長　14:00津守L　16:00大類L　撮影

　ご本人の携帯で撮影をする。SNSへのアップ等管理について注意を促す
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アンケート2月28日締め切り　
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No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

今月末のキャビネット会議にて確認予定

　今回のテーマとした。

・長年地域に愛されている老舗が多い浅草という地域を選んだのはライオンズも

・年次大会撮影は吉岡L、あらいLを中心に

・電子版訪問数の確認。PDF版はカウントしていない。

・2月11日目白LC献血取材9:45～池袋　吉岡副委員長

・キャビネット会議にて名簿作成に関するアンケートを行う予定

2月24日（金）　１５：３０～１７：１５　南青山BSQ　セミナールーム　予定

QRｺｰﾄﾞでシェアすることになった。

その他　向井SPAから100年記念誌進捗状況の報告があり、その後閉会した。



2017.1.16.表紙撮影会


